

REVANCHE. Florent Montillot, président de l'UDI 45, confie avoir lu avec « gourmandise » notre article du 31 mars, consacré à une possible candidature de Nathalie Kerrien (ex-UDI et aujourd'hui LREM), contre Olivier Carré en 2020. Il a tenu à réagir aux propos de Jean-Pierre Sueur, le sénateur socialiste, qui affirme que Nathalie Kerrien « se pose des questions car elle est dans une liste de droite pure et elle a le cœur à gauche ». « J'ai le sentiment, commente Florent Montillot, que Jean-Pierre Sueur aimerait prendre une revanche par procuration.

Comme la gauche à Orléans est plutôt en grande difficulté, il essaye de trouver quelqu'un pour enfoncer un coin au sein de la majorité municipale ». Florent Montillot qualifie de « vue de l'esprit », une éventuelle candidature de Nathalie Kerrien contre le maire. « Je connais ses liens de proximité avec Olivier Carré [...] Qu'elle ne souhaite pas être candidate avec certains élus qui représenteraient la notion de "droiture", n'a rien d'illogique. Ça ne veut pas dire qu'elle est en opposition avec le maire et qu'elle a l'intention de se présenter contre lui. » ■